

## Mas Dhito Apresiasi Kinerja Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Aris Setiawan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.ARNESSIO.COM](https://www.kediri.arnessio.com)

Dec 10, 2024 - 19:49



Kediri - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mengapresiasi kinerja Letkol Inf Aris Setiawan selama menjabat Komandan Kodim 0809/Kediri. Sebagai penggantinya, Komandan Kodim yang baru kini dijabat Letkol Inf Ragil Jaka Utama.

"Terimakasih kepada Komandan Aris, saya mengenal beliau selama dua tahun ini, dari sekian banyak komandan beliau ini orang yang nggak pernah aneh-

aneh," katanya saat menghadiri acara pisah sambut Komandan Kodim 0809/Kediri, Selasa (10/12/2024).

Mas Dhito berterimakasih atas sinergitas yang terjalin baik antara Pemerintah Kabupaten Kediri dan Kodim 0809/Kediri. Termasuk program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 yang telah dijalankan di Kabupaten Kediri.

Bahkan, melalui kegiatan yang dilakukan diantara membantu peningkatan infrastruktur dan konektivitas antar wilayah, program TMMD yang dijalankan Kodim 0809/Kediri berhasil menjadi juara satu se-Angkatan Darat (AD).

Dalam acara yang juga dihadiri Danrem 082/Citra Panca Yudha Jaya Kolonel Inf Batara Alex Bulu, dan jajaran forkopimda tersebut, Mas Dhito secara pribadi menyampaikan kedekatannya dengan Letkol Inf Aris Setiawan.

Selain teman diskusi, Mas Dhito menyebut Komandan Aris Setiawan yang kini akan berpindah tugas sebagai Wadandenma Kostrad itu merupakan teman ngopi bareng.

"Beliau ini ya pemimpin, ya komandan, ya sahabat sekaligus saya anggap sebagai kakak saya di Kabupaten Kediri," ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Mas Dhito mengucapkan selamat datang kepada Komandan Kodim 0809/Kediri yang baru, Letkol Inf Ragil Jaka Utama dan berharap dapat melanjutkan hubungan sinergitas antara TNI dan pemerintah daerah yang selama ini telah terjalin baik.

"Pak Dandim izin, wilayah kerja jenengan cukup besar, 26 Kecamatan di Kabupaten Kediri dan 3 kecamatan di Kota Kediri, semoga bapak bisa seperti Pak Aris atau bahkan lebih dalam berkomunikasi dan bekerja," harapnya.

Sementara itu, Letkol Inf Ragil Jaka Utama yang sebelumnya pernah menjabat sebagai Komandan Yonif itu mengaku siap untuk bekerja 24 jam di Kediri untuk memenangkan hati dan pikiran rakyat.

Pihaknya pun berharap kepada pemerintah kabupaten maupun kota untuk melibatkan Kodim 0809/Kediri dalam setiap kegiatan supaya dapat memberikan banyak manfaat bagi masyarakat.

"Kami harus dapat melanjutkan perjuangan beliau Letkol Inf Aris Setiawan. InsyaAllah kami siap untuk melaksanakan tugas 24 jam, " tegasnya.